



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Firma IEDEP convenio con Tepeyahualco a favor de estudiantes

-El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla y dicho ayuntamiento firmaron un acuerdo para contribuir en la formación profesional de universitarios

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- El Instituto de Educación Digital del Estado (IEDEP) firmó un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Tepeyahualco de Cuauhtémoc, con el objetivo de contribuir en la formación profesional de universitarios, al otorgar una opción más para realizar su servicio social.

Para las y los jóvenes de las sedes IEDEP Tecamachalco, Yehualtepec y Xochitlán Todos Santos, dicha colaboración significa un espacio que brindará conocimientos prácticos, herramientas y valores que los prepararán para su incorporación al mundo laboral.

El director general del IEDEP, Amir Flores Díaz señaló que este convenio representa la unión de dos organismos que trabajan a beneficio de la sociedad, y agradeció al ayuntamiento la disposición de colaborar activamente en favor de las y los alumnos de esta institución.

A través de este convenio serán respaldados 395 alumnas y alumnos que, a la par, podrán contribuir al bienestar social de su región. De esta forma el IEDEP mantiene la visión de ser un instituto al servicio de la gente.

--ooOoo--